

# Protokoll

## der dreizehnten Sitzung des FSR Mathematik im Sommersemester 2024

Datum: 4. Juli 2024  
Zeit: 16:15 - 17:00 Uhr  
Ort: Konferenzraum: 3319

Anwesende Gewählte: Louis Eckart, Jonas Fuchs, Max Krischeu, Jonas Müller, Luisa Münch, Antonia Runge, Michelle Weise-Seidelmann, Felix Zimmermann

Abwesend: Helen Würflein

Anw. freie Mitarbeiter: Leif Jacob, Niklas Menge, Hendrik Püschel

Gäste: Konrad Neihn

Sitzungsleitung: Michelle Weise-Seidelmann

Protokoll: Louis Eckart

## Tagesordnung:

---

- TOP 1 Post und Berichte
  - TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung
  - TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
  - TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen
  - TOP 5 Prüfprot
  - TOP 6 Nächste Sitzung
  - TOP 7 Sonstiges
- 

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

### 13.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gibt einige Mails:

- Die AG Rahmenprüfungsordnung unter Helens Leitung trifft sich das nächste Mal am 06.08.2024. Das Ziel dieser Arbeitsgruppe ist es die Prüfungsordnungen der Fakultäten zu vereinheitlichen.

Es gibt einige Berichte:

- StuRa (Michi)
  - Am Inselplatz sollen mehr Orte zum Socializing von Studierenden geschaffen werden.
  - Ab Wintersemester 2024/2025 soll das Deutschlandticket in die Thoska integriert werden.
  - Es gibt ein neues Formular für Zahlungsaufträge für die Finanzverantwortlichen der Fachschaftsräte.
- FMI-Kom (Michi)

- Am 27.06.2024 fand die Vollversammlung des FSR Bioinformatik statt.
- Am 12.06.2024 veranstaltete der FSR Informatik einen Lehrstuhlabend mit Prof. Breuer.
- Am 04.07.2024 fand die Vollversammlung des FSR Informatik statt.
- Am 03.07.2024 fand das erste StET-Orga-Treffen statt.
- Es existiert nun eine KeFa-Orga-Gruppe. David plant demnächst ein erstes Treffen.
- Für die nächste Pulli-Bestellung hat sich eine Orga-Gruppe gefunden. Dabei wird sich Celine um Finanzen, Samwel um die Website und Wedeke um Anfragen bei Firmen kümmern. Außerdem wird Paul zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung stehen.
- Für die Awareness bei Veranstaltungen ist ab dem kommenden Semester eine größere Zusammenarbeit unter den Fachschaftsräten der Uni geplant.
- Am 18.09.2024 findet die nächste Sitzung der FMI-Kom statt.

## 13.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Beschluss der Tagesordnung

Es sind 7 von 8 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll der Vollversammlung vom 20.06.2024.*

**Abstimmung:** 7/0/0<sup>†</sup> ⇒ angenommen

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom 27.06.2024.*

**Abstimmung:** 6/0/1<sup>†</sup> ⇒ angenommen

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tagesordnung mit den vorliegenden Änderungen.*

**Abstimmung:** 7/0/0<sup>†</sup> ⇒ angenommen

## 13.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

### 13.3.1 Public Viewing - 29.06.2024

Das Public Viewing verlief ähnlich den letzten Veranstaltungen dieser Art. Der größere Platz im HS1 wurde genutzt und es war sehr gute Stimmung. Wir schätzen die Teilnehmerzahl auf ca. 300 bis 350 Zuschauer.

## 13.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

### 13.4.1 Public Viewing - 05.07.2024

Das nächste Public Viewing findet am 05.07.2024 zur Viertelfinalbegegnung Spanien - Deutschland statt. Dieses mal existiert das Problem, dass der Anstoß, anders als bei den letzten

Spielen um 21:00 Uhr, nun auf 18:00 Uhr gelegt ist. Bis zu diesem Zeitpunkt sind die großen Hörsäle allerdings für Klausuren belegt. Daher startet das Public Viewing temporär im HS4. Ab 18:00 Uhr werden die Helfer den Umzug in HS1 starten. Dieser Prozess birgt ein hohes Potential an Chaos, daher ist es wichtig, dass viele Helfer ab 17:30 Uhr vor Ort sind, um sich um den Umzug, den Stream in beiden Hörsälen, sowie den Umzug der Teilnehmer zu kümmern. Aktuell stehen Felix, Louis, Wolfram und Joni ab 17:00 Uhr für die Vorbereitungen zur Verfügung. Ab 17:30 Uhr helfen dann auch Antonia, Max und Jonas F. mit. Im Falle eines Weiterkommens der deutschen Mannschaft ist ein weiteres Public Viewing der Halbfinalpartie am Dienstag um 21:00 Uhr geplant. Der Gegner in dieser Begegnung wird ebenfalls am Freitag ab 21:00 Uhr zwischen Frankreich und Portugal ausgespielt.

#### 13.4.2 StET - 30.09.2024 - 13.10.2024

Isa wird die Awareness bei den Einführungstagen übernehmen. Es existiert bereits eine Helferumfrage, in der insbesondere auch die Bereitschaft zur Awareness abgefragt wird. Außerdem ist eine Liste der Veranstaltungen öffentlich. In diesem Jahr ist ein Online-Gaming-Event für introvertierte Erstsemester angeboten. Die Verantwortung hierfür liegt beim FSR Bioinformatik. Bei der Erstellung des Ersti-Hilfe-Heftes wird Hendrik von Antonia eingearbeitet.

Alle: Helferumfrage  
(StET) ausfüllen!

#### 13.4.3 Kennenlernfahrt (KeFa)

Siehe den Bericht zur FMI-Kom.

#### 13.4.4 Klausurtagung (KlaTaMa)

Die Termin- und Verpflegungs-Umfrage wurde versendet. Sie soll bis zur kommenden Sitzung ausgefüllt werden.

Alle: KlaTaMa-  
Umfrage ausfüllen!

### 13.5 Prüfprot

Louis berichtet, dass zusätzlich zum Absturz von PrüfProt in der letzten Woche seit Monaten keine Mathematik-Prüfungen mehr Probe gelesen und veröffentlicht wurden. Er erklärt sich bereit, sich von einem Verantwortlichen in den Server einarbeiten zu lassen.

### 13.6 Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am 12.08.2024, ab 16:15 Uhr im Konferenzraum 3319 statt.

### 13.7 Sonstiges

#### 13.7.1 Prüfungsabmeldung bei Krankheit

Es gab in letzter Zeit an anderen Fakultäten Probleme mit Prüfungsabmeldungsformularen, da dort keine Symptome / Diagnose vermerkt wird. Wir haben damit bisher keine Erfahrungen gemacht. Leif merkt an, dass es zu diesem Thema bereits in der Vergangenheit Diskussionen gab. Die FMI vertritt allerdings die Meinung, dass eine solche Abfrage gegen den Datenschutz verstößt.

#### 13.7.2 Schlüssel

Antonia merkt an, dass ab dem kommenden Semester die Aufstellung unseres FSR anders und insbesondere kleiner sein wird. Dazu schlägt sie vor die aktuelle Verteilung der FSR-

Raum-Schlüssel zu überdenken. Wir werden das mit in die konstituierende Sitzung nehmen.

---

Louis Eckart  
Protokollführung

---

Michelle Weise-Seidelmann  
Sitzungsleitung

---

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.